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【１２月 ＰＴＡ常任委員会より】 

日 時：平成２８年１２月８日（木） 午後７時００分～  場 所：第二会議室 

参加者：総務部９名 学年部３名・成人教育部１名・厚生部２名・校外生活指導部１名 

    広報部１名 校長・副校長・松村主任教諭・玉井主任教諭  計２１名参加 

 

1、会長あいさつ 

常日頃より、当浅草中学校にご協力賜り誠にありがとうございます。 

台東区ではインフルエンザやノロウィルスが流行しており、学級閉鎖や各種イベ

ントの中止が出ております。そのような中、当浅草中学校では各家庭並びに教職員

の皆さまの努力、生徒たちの管理意識が高いこともあり、大きな感染報告も入って

きておりません。大変うれしいことです。また浅中まつりにおいては、子供たちを

応援することを目的として、地域の方々、ＰＴＡの皆様にご協力を頂き、食育とし

て日本の伝統文化を体験、学びつつ餅つきを行い、ＰＴＡ提供の軽食を楽しんでい

ただきたいと思います。 

 ２０１６年最後の常任委員会となります。皆様におかれましては良い歳をお迎え

いただきますようお願い申し上げます。 

 

２、校長あいさつ 

期末テストはどうでしたでしょうか。全体的には頑張っていたと思います。先日

の３年生の駅伝大会は、保護者も応援に来て楽しそうにやっていたのが印象的でし

た。ジュニア駅伝では、浅草中が男女アベック優勝しました。Ｐ連ビーチボール大

会では結果はともあれ練習も大会もとても楽しく出来ました。家庭教育学級の味噌

作りも多くの人が集まってくれました。ありがとうございました。現在行われてい

る三者面談で色々聞いていただきたいと思います。 

今月の浅中まつりのご協力もよろしくお願いします。 

 

３、学校からの連絡 

家庭教育学級、Ｐ連ビーチボール大会ありがとうございました。ビーチボールバ

レーでは、保護者と子どもの顔が一致して、職員にとっても非常に良い機会でした。 



本日、三年生からの卒業記念品として指揮台を頂きました。合唱コンクールと卒

業式と二回使用して卒業していける良いものを頂戴しました。 

水曜放課後学習１、２年生の３学期分を募集しています。 

 

・一学年主任 玉井主任教諭より 

１１月から１ヶ月推進月間ということで１年生として良かった。２分前授業態度

コンテスト全学年８.５以上を目標に２週間行いました。そんな中で１年生は生徒自

らが、２週を３週に延ばそうと言い出してくれました。また結果も９.５以上の高得

点を継続できたので、大変良かったと思っています。これで満足せず、さらに授業

態度も良くしていきたいです。 

１２月は、明日社会コンテストがあります。また、過去のコンテストで積み残し

の生徒がいるので残りの１２月で空いた時間に補充を実施していきたいと思いま

すので、ご理解のほど宜しくお願いいたします。 

年明けは校外学習があるのでそれに向けて学習していきたいと思っています。 

来年もどうぞよろしくお願いします。 

 

・二学年主任 斉藤教諭より 

１１月の自治活動推進月間では、二年生が委員長となり、学校の中心となって活

動しました。どうしても二年生のこの時期は中だるみしてしまいがちですが、各委

員会主催のコンテストにより、前向きに気持ちを繋げることができました。そして

その勢いのまま、１２月１日に校外学習「都内めぐり」に行ってきました。 

昨年の校外学習はドシャ降りだったので、雨だけは避けたいところだったのです

が、予報はバッチリ雨マーク…。ですが、１０時頃に雨も上がり、途中日が差すこ

ともありました。校外学習自体は、１０名の班長が中心となり、大きな事件、事故

もなく、成功させることができました。 

今回は来年度の修学旅行の事前学習も兼ねていたので、班長に携帯電話を持たせ

ました。昨年度の校外学習では、時間が余ったので、計画にはないところに無断で

行ってきてしまったという反省がありました。しかし、今回は予定通り進まない班

が、携帯電話で「昼食場所が混んでいたので、先に午後の見学地に回ってから昼食

をとっても良いですか？」と、確認の電話をしてきました。きちんと去年の反省が

生かされているなぁと感心しました。また、自分たちで「昼食はあとに回そう」と

臨機応変に対応した辺りも成長を感じました。 

まさに学年目標の「気づき、考え、行動する」を実践してくれました。他にも私

が担当した本部には、「昼食場所がわかりません」や「大行列だったので今から探

します」など、反省点があったので、来年の修学旅行へ生かしたいと思います。 

今年もあと残すところわずかですが、どうぞよろしくお願い致します。 



 

・三学年 松村主任教諭より 

文化祭が終わり、一気に進路へ向けた動きになりました。計算コンテストや到達

度テスト、三者面談もやりながらの期末考査は、よく頑張りました。９月の到達度

テストより上がっていました。計算コンテストも平均点９４点で８割が満点で良か

ったです。到達度テストは１学期の１回目が良く、夏休み明けの９月に下がりまし

たが、今回はＶの字のように上がりました。夏休みにしっかり勉強していたら、も

っと伸びていたと思います。冬休みのんびりしたいとは思いますが、しっかり頑張

れば更に学力が伸びると思います。本日、学年朝礼で話しましたが、成績の上がり

下がりありますが、推薦に関しても今までの成績３年間の成果ですからすべてしっ

かり受け止めて前向きに考えて行こうと話しました。 

今年も残りわずかですが、わずかな時間でも有意義に過ごし、受験に向けて飛躍

の年にしてもらいたいと思います。 

 

４．各部活動報告・予定 

学年部       

・ １２／ ７ 新年初顔合わせ会の集金 
浅中まつりについて話し合い 

 

成人教育部                  

・ １２／  3 家庭教育学級開催 
 

 

校外生活指導部 

・ １２／ ８ B 地区学校保健協議会参加 
 

  

厚生部 

・ １１／１６・３０ Ｐ連ビーチボール大会練習 
・ １２／ ３ Ｐ連ビーチボール大会 
 

広報部 

・ １１／１８ 卒業生写真撮影 
・ １１／２９ ３年生駅伝大会撮影 
・ １２／ ３ 家庭教育学級撮影・中Ｐ連ビーチボール大会撮影 
・ １２／１７ 浅中まつり撮影予定 
 



【活動報告・活動予定】 

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします 

１１／１４  浅草橋地区委員会          ～会長 

１１／３０  田原小学校１０５周年祝賀会     ～会長 

１２／ ３  家庭教育学級            ～会長、総務部 

   中Ｐ連ビーチボール大会       ～会長、総務部 

１２／ ４  餅つき機材蔵出し          ～会長、総務部 

１２／ ５  浅草橋地区委員会          ～会長 

 

~~~~~今後の行事予定~~~~~	 

１２月１６日       ２学期保護者会１５時～ 

１２月１７日            土曜学校公開日 

１２月２１日              水曜放課後学習 

１２月２２日       終業式・安全指導 

１２月２３日       天皇誕生日 

１２月２６日       冬季休業始 

 １月１０日       始業式 

 

朝のあいさつ運動 

１月は１年１組の保護者の皆さまからとなります。 

あいさつ運動終了後、１５分程度、屋上庭園の芝生などの手入れを行っ

ております。お時間の許す限り、ご協力をお願いいたします。 

 

次回 常任委員会は１月２４日（火） 午後７時～ です 

 

＊＊＊編集後記＊＊＊ 

１２月に入り、急に寒さも増してきましたね。元気に新年を迎えられるよう

日々の体調管理には、気を付けて過ごしましょう。 

                     総務部書記（担当：高屋敷） 


